
保育園行事について 

【ご意見】 （令和 5年 8月 15日受付） 

  

 上山田保育園に子どもが通っています。 

 令和５年になり、コロナが５類になってから、市内の保育園では、いろ

いろな行事が開催されていると聞いていますが、当園では、こいのぼ

り運動会が中止になり、夏祭りは親の参観が出来ないなど、周りの園

と比べるとなかなか親の参加ができる行事が開催されていません。 

 いろんな事情があると思いますが、もう少し同じ市内の保育園と同

じくらい行事を行ってほしいと思います。 

 
このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただき

ました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。 

 

【回答】 

上山田保育園においては、コロナ禍の昨年度、大勢の保護者・ご家族が一斉

に集まることによる感染拡大への危機感があったため、「こいのぼり運動会」は

開催せず、その代わり、それまで保護者の方が目にすることがなかった体育指

導員による園児への「体育指導参観」を開催しました。そして今年度もその方

針を継続し、「こいのぼり運動会」は開催いたしませんでした。 

しかしながら、他の公立保育園においては「こいのぼり運動会」を開催して

いることから、ご指摘を参考に、上山田保育園においても、来年度からの復活

を検討してまいります。 

また、夏祭りにつきましては、①感染症のまん延防止のため、②不審者対策

が十分できないことなどから、他の公立保育園においても、保護者の方につい

ては参加をしていただいておりませんのでご了承ください。 

 

市内公立保育園においては、地域事情や園の方針などから、各園ごとに行事

の種類や内容を決めております。 

このような行事を保護者の方にご覧いただくことは、普段家庭とは違ったお

子さまの表情が見られたり、成長を実感する場でもあることから、保護者の方

にとっては貴重な機会であると考えておりますので、他の園での開催状況など

を参考にしながら良い取り組みなどを取り入れるなどし、園児の成長の糧とな

ることはもとより、保護者の皆様に寄り添った行事の開催に努めてまいります。 

 

担当 保育課 

 


